

El Inquisidor

**Campesinos de la región de Acámbaro piden mejores precios de garantía.
Con saldo “blanco”, celebran las tradicionales fiestas patrias 2023.
Que la sequía afecta al campo, revelan ejidatarios del sureste de Guanajuato.
Robos de vehículos y cristalazos, reportan personas perjudicadas en Acámbaro.**

HOLA MIS AMIGOS.- El problema del dengue en Guanajuato, sigue!. Qué barbaridad!!!. A la fecha, habría 91 casos confirmados en nueve municipios, reveló el Secretario de Salud en el Estado, Daniel Díaz Martínez. Y si bien alertó para evitar la propagación del mosquito, a cambio no anunció acciones contundentes para erradicarlo; es más, declaró a las prensa's (de hacer tortillas) que de los 91 casos, 14 serían “activos”, no pues!!!. Son disque casos ‘importados’ que se localizan en Acámbaro, Celaya, Irapuato y Victoria; este último municipio, por cierto, tiene registros históricos sobre el dengue. A nivel nacional, se ha incrementado también el número de casos con 14 mil positivos, en 25 entidades federativas. Es un tema que urge atender, aguas eh!!!. Pero, dejemos el asunto y vayamos a las acciones irresponsables de nuestros politicazos marca diablo, esos que creen que el pueblo no tiene memoria histórica, gachos!!!:

1.- Campesinos de la región de Acámbaro piden mejores precios de garantía.- Campesinos (del campo) de Acámbaro crearon una Comisión para gestionar mejores precios de garantía para el maíz y el sorgo, ya que la política federal actual afecta al Estado de Guanajuato. Así lo confirmaron Rafael Castillo, titular de la oficina de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural; José Jesús Ramírez, Comisario Ejidal de Monte Prieto; Salvador Flores Velázquez, Presidente de la Asociación Ganadera, y Adriana González, coordinadora Regional de la UCD. Se dijo incluso en un mitin celebrado el domingo pasado en la plaza Hidalgo, que los precios de ambos productos “están por los suelos, siendo pagada la tonelada entre 4,000 y 4,500 pesos”. Por ello, “hace unos días, compañeros de las comunidades de Parácuaro, El Puerto y Chamácuaro llevaron a cabo la trilla de sus tierras con la ilusión de obtener unos pesos para el sustento de sus hogares, pero la sorpresa es que les pagaron a cuatro cincuenta el kilo de maíz”. Un productor agrícola invierte entre 50 y 60 mil pesos por hectárea, por lo que es probable que con el precio vigente no alcance ni para recuperar lo invertido, ooralé!!!. Y sin embargo, por ahora, no hay una respuesta de parte del Gobierno federal. No se vale!!!. Esta clase de problemas son los que generan más migración hacia el norte del continente, sin duda. No es justo!.



El sorgo y el maíz no tienen por ahora, un precio de garantía real; ejidatarios se inconforman

2.- Con saldo “blanco”, celebran las tradicionales fiestas patrias 2023.- En el municipio de Acámbaro, la Alcaldía que tiene a su cargo Claudia “La Pollita” Silva, festejó el 213 aniversario del Inicio de la Guerra de Independencia, a través del “Grito”, el Acto y el Desfile conmemorativos. En el Desfile participaron los grupos de seguridad pública, lo que no sucedía desde el 2019 en forma previa a la pandemia. Todo se desarrolló en orden, incluyendo la

“Noche del Grito” que se efectuó en el pórtico del Templo del Hospital del siglo XVI ante el pueblo que vitoreó a los héroes que ofrendaron su vida para construir un mejor país. El reporte final de la corporación de policía es que todo transcurrió en paz, con un saldo “blanco”. Y es que acudieron a la celebración, miembros de la Guardia Nacional, Ejército Mexicano y Fuerzas de Seguridad Pública del Estado, así como de la Policía Municipal. En las horas del “Grito” y el Desfile, la ciudad era una de las mejor resguardadas a nivel estatal, jajaja. Ooorale!!!.



El Ejército Mexicano volvió a participar en un desfile del “16 de Septiembre”, luego de la pandemia

3.- Que la sequía afecta al campo, revelan ejidatarios del sureste de Guanajuato.- Dado que los campesinos se organizan para gestionar los mejores precios de garantía, los afectados revelan que “la mayoría estuvimos comprando el saco de semilla en más de 4 mil pesos”, qué barbaridad!!!. El fertilizante es muy caro y no falta quien lo adquiera hasta en más de 18 mil pesos. Pero también tienen los campesinos que invertir en maquinaria y combustible. Al final de la cosecha, si es que la hay, la ganancia es mínima o de plano, se quedan sin nada. El ejidatario Rafael Castillo informó que en el Estado de Guanajuato habría una producción de 1.9 millones de toneladas de maíz, pero por la sequía, este rendimiento probablemente será de sólo 1.6 millones de toneladas. En medio de todo, reveló, SELGAMEX apoyaría a los ejidatarios con precios más justos como se hizo en el norte del país, si bien recibirá a los productores de riego con un máximo de 5 hectáreas y de temporal hasta de 20 hectáreas a un costo por tonelada de maíz de 6,975 pesos. No obstante y para el hombre del campo, la esperanza muere al último y en Guanajuato, el problema afecta a cientos de productores rurales. Lamentable, muy lamentable.



Al menos en el 2023, la sequía reducirá los niveles de producción del sorgo y el trigo

4.- Robos de vehículos y cristalazos, reportan personas perjudicadas en Acámbaro.- Es común que vecinos de diferentes sectores de la ciudad reporten que han sido objeto de un robo de vehículo o de un cristalazo. Sin embargo, en los últimos días, el problema se ha agudizado. Por medio de un comunicado, Plaza ALCAZA por ejemplo, hizo saber de un robo de un vehículo en el estacionamiento del lugar en momentos que es muy visitado para asistir al cine, en tanto que otros reportes indican que hay cristalazos en diferentes sitios de la zona urbana. Lo malo, es que no todos los denuncian, ya sea para no tener problemas con los malos o porque la policía o la autoridad ‘competente’, no resuelve nada. No faltan tampoco robos a comercios y

a casas-habitación, sin olvidar las extorsiones y los secuestros virtuales que siguen vigentes en el municipio y la región. En estos últimos casos, con base en números locales y foráneos, por lo que la policía insiste en que no se contesten aquellos que no están debidamente registrados en el celular o en el teléfono fijo. Cuidado!!!. Una cosa es real: la inseguridad, está vigente!.



Los ‘amantes de lo ajeno’ no dejan de robar vehículos; el problema es parte de la inseguridad regional

Para concluir con el tema del problema sanitario del dengue, es de subrayar que a nivel nacional los pacientes con una mayor afectación pertenecen a los Estados de Quintana Roo, Veracruz, Yucatán, Puebla y Morelos, aún cuando hay 25 entidades las que cuentan con casos confirmados. En Acámbaro por ejemplo, ha crecido el número de casos a partir de su detección en la comunidad de San Miguel de las Carpas. Hay 58 casos; en Victoria 12; Celaya 10 e Irapuato 9 casos. Abasolo, San Francisco del Rincón, San Luis de la Paz, Silao y Salamanca tienen un caso positivo, según el Secretario de Salud, Daniel Díaz. Lo peor, es que el funcionario sólo ‘refuerza’ las acciones que la Secretaría de Salud ha venido aplicando, pero no son suficientes. Todo queda en pedir a la población que tape, lave, voltee y tire todo aquello que incuba al mosquito transmisor, además de ‘descacharrizar’ los patios y azoteas, utilizar repelentes y mosquiteros para evitar las picaduras del mosco, lo que a veces resulta poco efectivo. Por eso, es que urgen acciones más contundentes para proteger a la población. Ojalá y así sea; a ver qué sucede!. Bueno y por hoy y si tienen tele digital, allí se ven. Saludos a mis guapas y talentosas fans. Suerte y hasta la próxima. Saludos.